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“Acredito que a população itapevense anseia 
por oportunidades de emprego dignas, 

acesso a serviços públicos de qualidade e um 
ambiente seguro e acolhedor para viver e 

criar suas famílias”

TONINHO LOUREIRO PÁGINA 07

Itapeva se despede de 
Josué Marques, o Zuza

Alguns sinais podem ser 
vistos logo no início da vida 
da criança. Uns descobrem 
cedo, outros nem tanto. Uns 

buscam profissionais, outros 
tem receio. Talvez por medo 
do diagnóstico, por não saber 
como lidar com a situação. O 

Jornal Ita News entrevistou 
dois especialistas sobre o Au-
tismo para que você que tem 
dúvidas, possa se orientar.

Mês de conscientização sobre o Autismo: 
saiba quais os primeiros sinais para buscar 
ajuda e diagnosticar o mais breve possível

Tragédia: Um paciente e dois 
acompanhantes faleceram no acidente 
que envolveu uma ambulância na SP-127

Centenas de pessoas prestigiaram o 
espetáculo musical A Paixão de Cristo 2024

Emoção: essa é a palavra que marcou o espetáculo 
musical A Paixão de Cristo 2024, no ginásio da Fait.

PÁGINA 06

Eleições 2024: prazo para 
filiação partidária termina 

neste sábado (6)
Termina também nes-

sa data prazo para regis-
tro de estatutos de parti-
dos no TSE. 

Homem suspeito 
de esfaquear e 

matar jovem que 
tinha marcado 
encontro por 

aplicativo é detido 
e depois liberado 

em Itapeva

165 casos 
de Dengue 

confirmados são 
registrados em 

Itapeva

Atletas de Itapeva 
conquistam 
medalhas

em importante 
competição 

internacional 

http://www.jornalitanews.com.br


Por Juliana OliveiraCrônicas da JuCrônicas da Ju
Três pessoas morreram. 

Poderia ter sido eu ou você. 
Seguiam em busca da vida, 

encontraram a morte.
Em conversa com um 

amigo vereador, no dia do aci-
dente, ele me disse: foi uma 
tragédia anunciada. “Os mo-
toristas das ambulâncias me 
procuraram denunciando as 
condições ruins das viaturas, 
Ju. Eles estavam com medo”.

Está com medo também 
uma jovem que, aos nove 
meses de gravidez, impossibi-
litada de pagar pelo parto ce-
sariana, é orientada a voltar 
para a casa e esperar. Mesmo 
com o corpo já dando sinais 
de trabalho de parto.

Sangra a jovem, sangra o 
coração das famílias que per-
deram os seus entes queridos.

Sangra toda uma cidade 
que, assistindo essa situação 
caótica na saúde pública, não 
sabe a quem recorrer. 

Da Santa Casa, ninguém 
sabe bem porque, extraíram 
o núcleo inteligente. O que 
encontrava alternativas mes-
mo nas piores situações de 
crise. Dizem que os membros 
do núcleo estavam ganhando 
muito bem.

Pois eles ganhavam era 
muito pouco, diante da com-
plexidade que é administrar 
um hospital como o nosso, na 

região mais pobre do Estado.
“Eles ganhavam salários 

iguais aos dos dirigentes dos 
grandes hospitais de São Pau-
lo”, ouvi dizer. Se fosse mes-
mo, o valor deveria ser muda-
do. Para muito mais.

Administrar um hospital 
em uma região de prefeituras 
sucateadas, com uma popu-
lação extremamente carente, 
sem recursos e com uma des-
pesa altíssima é muito mais 
difícil do que comandar um 
hospital de luxo na capital.

E é por conta dessa men-
talidade mesquinha, pobre, 

miserável, sempre queren-
do que o outro ganhe me-
nos, que nossa cidade ainda 
enfrenta tanta dor. Quanto 
custa o salário de um bom 
profissional? Quanto custa 
a manutenção de ambulân-
cias? Quanto custa a contra-
tação de mais (bons) motoris-
tas?

Pode ser um valor alto, 
mas nada comparado ao pre-
ço de perder as pessoas nas 
estradas, nos leitos, na fila 
de espera. Nada pode nos ser 
mais caro do que a nossa pró-
pria vida.

Tragédia anunciada
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Editorial
A vida é uma sopro... mesmo!

Que tristeza escrever mais um editorial sobre 
mortes repentinas... Semana passada falamos sobre 
a despedida do jovem empresário de uma lanchone-
te, que faleceu fazendo entregas. Um pouco depois, 
um rapaz foi esfaqueado em Taquarivaí porque ha-
via marcado um encontro por aplicativo, o ex da 
moça soube e foi ao seu encontro. Que lástima! Que 
absurdo!

Nesta semana, uma tragédia envolvendo uma am-
bulância de Itapeva ceifou a vida de três pessoas, um 
paciente e dois acompanhantes que estavam no veí-
culo. Outro paciente está internado em estado grave, 
essa é a informação que temos até o fechamento desta 
edição.

Quantas lágrimas derramadas ultimamente em si-
tuações que nos pegam de surpresa. Por empatia, so-

fremos muitas vezes por pessoas que não conhecemos, 
mas reconhecemos que era o marido, a esposa, o filho, 
o pai, a mãe, o amigo, o familiar de alguém... e deixou 
saudades, um vazio em outro alguém.

Diante de tantos acontecimentos traumáticos, 
desejamos forças a todos que sofrem, que perderam 
entes queridos. Que seus corações sejam confortados 
neste momento de dor. Nossos sentimentos.

Eleições 2024: prazo para filiação
partidária termina neste sábado (6)

Termina também nessa data prazo para registro de estatutos de partidos no TSE

Quem pretende concor-
rer aos cargos de vereador, 
prefeito ou vice-prefeito nas 
Eleições Municipais de 2024 
tem até este sábado (6) para 
se filiar a um partido político. 
Essa data-limite é fixada pela 
legislação eleitoral e corres-
ponde ao prazo de seis meses 
que antecede o primeiro tur-
no do pleito, marcado para 6 
de outubro. 

O dia 6 de abril também 
é a data final para que a pes-
soa que pretende se candi-
datar nas eleições deste ano 
esteja com domicílio eleitoral 
no município em que deseja 
concorrer. 

A filiação partidária é con-
dição essencial para garantir 
a elegibilidade da candidata 
ou do candidato e está pre-
vista na Constituição Federal 
(artigo 14). A legislação brasi-
leira não permite a candida-
tura avulsa, sem a candidata 
ou o candidato estar vincula-
do a um partido político.

A legislação também defi-
ne outros critérios de elegibi-

lidade. Entre eles, a candidata 
ou o candidato deve ter na-
cionalidade brasileira, possuir 
alistamento eleitoral e domi-
cílio na região de candidatura, 
e estar no pleno exercício dos 

direitos políticos – podendo 
a pessoa votar e ser votada. 
Deve ter, ainda, a idade míni-
ma para poder concorrer ao 
cargo pretendido.

Em casos de coexistência 

de filiações partidárias, a le-
gislação eleitoral estabelece 
que deverá prevalecer a mais 
recente, devendo a Justiça 
Eleitoral determinar o cance-
lamento das demais. Se hou-

ver fusão ou incorporação 
de partidos políticos após o 
prazo estipulado por lei, será 
considerada a data de filiação 
da candidata ou do candidato 
à agremiação de origem.

Quem pode se filiar
Pode se filiar a um parti-

do a eleitora ou o eleitor que 
estiver no pleno gozo de seus 
direitos políticos. Para isso, 
é preciso estar com o título 
eleitoral regularizado. Confi-
ra no link a seguir como solu-
cionar pendências perante a 
Justiça Eleitoral:

https://www.tse.jus.br/
comunicacao/noticias/2024/
Fevereiro/esta-com-o-titulo-

-de-eleitor-cancelado-ou-sus-
penso-saiba-como-regulari-
zar-1

O ato de filiação deve ser 
feito com a própria legenda 
de interesse. Caso queira con-
firmar se obteve êxito no pro-
cedimento, é possível emitir 
uma certidão, que informa a 
existência ou não de filiação 
partidária, no link:

https://www.tse.jus.br/
servicos-eleitorais/certidoes/
certidao-de-filiacao-partida-
ria

Prazo final de registro 
de partido

O dia 6 de abril é também 
a data-limite para o registro 
de estatutos de partidos polí-
ticos e federações no Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), para 
que possam participar das 
Eleições de 2024. A Lei das 
Eleições (Lei nº 9.504/1997) 
determina, ainda, que as le-
gendas tenham, até a data da 
convenção partidária, órgão 
de direção constituído na cir-
cunscrição, de acordo com o 
respectivo estatuto.

Janela partidária
Um dia antes, HOJE (5), 

termina a chamada janela 
partidária, período em que 
vereadoras e vereadores po-
dem trocar de legenda sem 
que percam o mandato. A 
janela partidária teve início 
para as eleições deste ano em 
7 de março.
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Itaberá celebra o Mês de Conscientização
sobre o Autismo com evento inspirador

O salão de eventos do 
GAM foi palco de uma cele-
bração especial em alusão 
ao Abril Azul, mês dedica-
do à conscientização sobre 
o autismo. O evento, uma 
iniciativa da Prefeitura de 
Itaberá com o apoio do 

Fundo Social e da Secreta-
ria de Educação, aconteceu 
no dia 1º de abril e reuniu 
um público engajado na 
causa.

A noite foi marcada pela 
palestra emocionante de 
Marcos Petry, que compar-

tilhou suas experiências e 
perspectivas sob o tema 

"Autismo na visão de um 
Autista". Sua fala não ape-
nas iluminou os desafios 
enfrentados por indivíduos 
no espectro autista, mas 
também celebrou suas con-

quistas e a riqueza de suas 
vivências.

Profissionais da educação 
e da saúde, membros da rede 
protetiva, pais e simpatizan-
tes do tema compareceram 
em grande número, demons-
trando o compromisso da co-

munidade com a inclusão e o 
apoio às pessoas com autis-
mo. O evento foi um lembre-
te poderoso de que, através 
da educação e da compreen-
são, podemos construir uma 
sociedade mais acolhedora 
para todos.

Com iniciativas como essa, 
Itaberá se destaca como uma 
cidade que abraça a diversi-
dade e promove a igualdade, 
reforçando a importância do 
diálogo e da conscientização 
sobre questões tão significa-
tivas.

Mês de conscientização sobre o Autismo:
saiba quais os primeiros sinais para buscar
ajuda e diagnosticar o mais breve possível
Mês de conscientiza-

ção sobre o Autis-
mo: saiba quais os 

primeiros sinais para buscar 
ajuda e diagnosticar o mais 
breve possível

O abril azul foi estabele-
cido pela Organização das 
Nações Unidas, ONU, como 
uma forma de conscientizar 
as pessoas sobre o autismo, 
assim como dar visibilida-
de ao Transtorno do Espec-
tro Autista (TEA). Segundo 
a Organização Mundial de 
Saúde – OMS, uma em cada 
160 crianças no mundo tem 
TEA. Alguns sinais podem ser 
vistos logo no início da vida 
da criança. Uns descobrem 
cedo, outros nem tanto. Uns 
buscam profissionais, outros 
tem receio. Talvez por medo 
do diagnóstico, por não saber 
como lidar com a situação.

O Jornal Ita News entre-
vistou dois especialistas so-
bre o Autismo para que você 
que tem dúvidas, possa se 
orientar, pelo menos um pou-
co, sobre o tema. De um lado, 
Ronaldo Trigo, pai da Lavínia 
de 8 anos, diagnosticada com 
Autismo nos primeiros anos 
de vida. Ele é suplente e co-
laborador do Conselho Muni-
cipal dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência Itapeva. Do 
outro lado, a psicóloga e neu-
ropsicóloga, especialista em 
ABA para o autismo Bruna 
Cravo Miori. Confira:

IN - Quais foram os pri-
meiros sinais da sua filha 
que te alertaram a buscar um 
profissional?

Ronaldo - A Lavínia apre-
sentou sinais dentro dos 
padrões até próximo de 1 
ano. Contato visual, fala, in-
teração social, mas por volta 
de 1 ano e 2 meses teve um 
bloqueio. Um susto, pois do 
ano deixou de fazer contato 
visual, falar, já queria ficar 
tempo sozinha e não dava 
função para as coisas, como 
virar um carrinho e brincar 
com as rodas, ao invés de 
colocar a boneca e empurrar 
por exemplo.

IN - Como foi o processo 
até o diagnóstico de autis-
mo?

Ronaldo - Inicialmente, a 
mãe buscou uma Terapeu-
ta Ocupacional, pois eu não 
aceitava essa condição na 
minha filha. Após, foram 
orientados a passar na fo-

noaudióloga, e então, com a 
Neuropediatra (Dra. Karen), 
que com os relatórios dos 
demais profissionais, acabou 
fechando o diagnóstico. A 
Lavínia passou pelo CEAPEM 
que auxiliou muito nesse pro-
cesso, pelas mãos da Márcia 
Painado. 

IN - Como foi para você 
como pai receber o diagnósti-
co? Como se preparou para a 
nova rotina?

Ronaldo - Confesso que 
não aceitava, achava que a 
mãe estava botando defei-
to nela, que a mãe também 
estava ficando doida, e o 
universo estava conspiran-
do a favor dessa maluquice. 
Mais tarde fui entender que 
era o processo que chamado 
de "Luto". Porém, a Lavínia 
passou por duas cirurgias no 
quadril e acabamos focando 
nessa recuperação. Após a 
alta médica dessa questão, 
voltamos na Neuropediatra 
de outra cidade, e acabamos 
voltando para a Dra. Karen 
que confirmou o diagnósti-
co. Nesse dia, me lembro de 
entrar no carro e falar para a 
mãe dela: Agora eu vou con-
tar pra todo mundo que mi-
nha filha tem autismo. Como 
quero que aceitem ela se eu 
mesmo não aceito. Nessa 
fase, fomos nos adaptando, 
estudando, aprendendo e se 
envolvendo nesse mundo 

novo para todos nós. 
IN - Nós só conhecemos 

algo realmente, quando te-
mos contato, certo? Você ti-
nha outra visão sobre o autis-
mo antes de ser pai de uma 
filha autista?

Ronaldo - Sim, concordo 
que a visão de fora é total-
mente mudada, ou melhor, 
só passamos realmente a 
enxergar essa questão na so-
ciedade quando temos algo 
próximo, ou no caso de pro-
fissionais da área. Para ser 
sincero, tinha visto sobre o 
Autismo em um filme chama-
do "Uma Lição de Amor", mas 
era algo raso, e só me apro-
fundei quando passei a ser 
pai de autista. 

IN - Qual mensagem dei-
xa aos pais que têm dúvidas 
sobre o assunto ou que até 
mesmo não buscam um pro-
fissional com receio de rece-
ber o diagnóstico?

Ronaldo - Falamos que 
diagnóstico não é o fim, e 
sim o começo, o norte, a di-
reção. Depois do diagnóstico 
começamos a entender algu-
mas coisas que então, fazem 
sentido pois agora tem ori-
gem, tem direção e nada me-
lhor que bons profissionais 
para nos direcionarem. Sobre 
ter medo de procurar o pro-
fissional eu diria que: A crian-
ça só tem a ganhar, a evoluir 
e se desenvolver. E digamos 

que hipoteticamente o diag-
nóstico esteja equivocado, a 
criança foi bem amparada, 
fez todas as terapias, teve 
apoio, e provável que até aí, 
se desenvolveu e muito. Cada 
caso é um caso, mas tem suas 
peculiaridades. 

IN - Deixe suas considera-
ções finais.

Ronaldo - Gente, por ex-
periência posso afirmar que 
ter alguém com deficiência 
nesse mundo de tanta malda-
de e preconceito é um quan-
to assustador. Parece que o 
mundo não está pronto para 
isso, parece que tudo coope-
ra a desfavor dessa aceitação. 
Mas como disse antes: Como 
quero que aceitem minha 
filha se eu não aceito? Por 
isso inclua, envolva, leve nos 
parques, ambientes abertos, 
por mais difícil que seja, pois 
incluir é o mais importante e 
o objetivo principal das nos-
sas lutas. Prometo que não é 
fácil, aliás, muito difícil, mas 
com muito empenho e com-
preensão se chega muito lon-
ge. Mas para mim, amor se 
resume em cuidado. Então 
com muito amor tudo vai 
melhorando.

De acordo com a psicóloga 
e neuropsicóloga, especialista 
em ABA para o autismo Bruna 
Cravo Miori, alguns sinais de 
alerta podem ser vistos desde 
muito cedo. Confira:

Por exemplo, é esperado 
que até os 2 meses de vida 
o bebê já consiga correspon-
der a olhares dos outros, com 
contato visual, e virar a cabe-
ça em direção a sons ou baru-
lhos. Aos 4 meses deve sorrir 
e responder a afetos. Aos 6 
meses já é possível observar 
bastante interações com os 
adultos e o balbucio de uma 
variedade de sons. Os primei-
ros passinhos devem surgir 
por volta de 1 ano de idade. E 
até 1 ano e meio é esperado 
que a criança consiga falar 
várias palavras.

Estes são alguns pontos 
do desenvolvimento que 
devemos nos atentar. Nem 
todo atraso é autismo, mas 
todo atraso precisa ser visto 
e tratado devidamente, pois 
quando uma habilidade não 
é desenvolvida no tempo es-
perado, pode levar a atrasos 
em outras habilidades!

Meu filho já cresceu e não 
me lembro dessas informa-
ções. O que observar?

Claro que depende muito 
da idade, mas na pré-escola 

deve ser observada a intera-
ção com outras crianças, se 
brinca da forma esperada. 
Não é só estar junto, é par-
ticipar da brincadeira com 
intenção de interação. No 
ensino fundamental deve ser 
observado o nível de atenção 
e a interação adequada. Con-
forme cresce, deve ser obser-
vado se há tendência ao isola-
mento social.

Outras características que 
podem aparecer em qualquer 
fase da vida são: a atenção 
a detalhes das coisas e não 
vê o todo, hiperfoco em um 
só assunto, seletividade ali-
mentar, questões sensoriais, 
dificuldade em mudar de 
ideia, pensamentos rígidos, 
dificuldades na comunicação 
social, estereotipias (balan-
çar as mãos, balançar o corpo, 
repetição de palavras), entre 
outros.

Mas então como saber 
quando é autismo?

É preciso procurar um 
profissional especializado, 
um psicólogo ou neuropsi-
cólogo, um fonoaudiólogo 
principalmente quando há 
atraso na fala, entre outros. O 
próprio médico pediatra que 
acompanha a criança, muitas 
vezes, faz o encaminhamen-
to, portanto leve ao médico 
cada preocupação, para que 
ele saiba desses atrasos, que 
podem não ser observados só 
na consulta médica.

Como fecha o diagnóstico?
Para fins de diagnóstico 

(necessário para garantia dos 
direitos da pessoa autista), é 
importante buscar médico 
neurologista ou psiquiatra, 
com conhecimento em autis-
mo, e levar os relatórios dos 
terapeutas que já atendem 
sua criança.

Está na dúvida ainda? 
Existe um e-book gratuito, 
publicado pela Sociedade 
Brasileira de Neurologia In-
fantil, onde é abordado o que 
é esperado do desenvolvi-
mento em cada idade, e com 
dicas de como estimular a 
criança em casa!

Você pode baixar o e-book no link:
https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=-
j&opi=89978449&url=https://sbni.org.br/wp-content
/2019/09/1568137484_livreto_alta.pdf&ved=2ahUK
Ewi-ja-E8aiFAxUHppUCHdqbBKMQFnoECB0QAQ&usg=AO-
vVaw1bb0kVmSODRUzmXHLHMriS
Buscar ajuda profissional é o melhor caminho para avaliar e 
atuar no desenvolvimento global da criança!

https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&opi=89978449&url=https
https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&opi=89978449&url=https
http://sbni.org.br/wp-content
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3º Encontro dos Coordenadores Municipais do Programa
Bolsa Família/Cadastro Único em Nova Campina

Na manhã do dia 2 de 
abril, aconteceu no CCI 

– Centro de Convivência 
do Idoso em Nova Campina, o 
3º Encontro Mensal de 2024 
com os Coordenadores Munici-

pais do Programa Bolsa Famí-
lia/Cadastro Único. 

Participaram além da Equi-
pe da DRADS de Itapeva, os 
Coordenadores dos municípios 
de Apiaí, Barra do Chapéu, Bom 

Sucesso de Itararé, Guapiara, Ita-
berá, Itaoca, Itapirapuã Paulista, 
Itararé, Nova Campina, Ribei-
rão Branco e Ribeirão Grande e, 
como representante dos bene-
ficiários do programas de Nova 

Campina, a Sra. Renata Corrêa.
Na pauta, além da Leitura 

dos Informes PBF/CAD, tam-
bém, foi abordado sobre: A 
Importância dos dados do Ca-
dÚnico, Calendário Operacio-

nal do SIBEC, Análise de scores 
das Taxas de Atualização para 
impacto dos Municípios Priori-
tários, entre outros.

Ao final da reunião todos 
os presentes visitaram o Espa-

ço da Cidadania do município, 
onde puderam ver de perto 
como são oferecidos diversos 
serviços em um único espaço, 
facilitando assim o acesso da 
população.

Policiais da Força Tática continuam ciclo
de palestra nas Escolas públicas de Itapeva

Capitão PM Maciel e Sol-
dado Priscila da Força Tática 
de Itapeva realizaram na tar-
de de segunda-feira (1º) uma 
palestra sobre Polícia Cidadã 
e prevenção na Escola Esta-
dual Nicota Soares.

Os militares, promovem 
palestra nas escolas da Rede 

Pública e privada para abor-
dar temas de essenciais de 
segurança e prevenção. Es-
sas palestras têm como ob-
jetivo conscientizar os pro-
fessores e equipe gestora 
das escolas, sobre medidas 
preventivas e práticas segu-
ras, visando a proteção indi-

vidual e coletiva.
Ao fornecer informações 

relevantes e orientações 
adequadas, a Polícia Militar 
busca fortalecer a parceria 
com a comunidade escolar, 
ajudando a criar um ambien-
te educacional mais seguro e 
tranquilo.

Essa iniciativa contribui 
para a formação cidadã dos 
docentes, capacitando-os 
a lidar com situações desa-
fiadoras e a tomar decisões 
preventivas, promovendo 
assim uma cultura de segu-
rança que enfatize a coope-
ração e colaboração entre 

agências.
A Diretora Myrna expres-

sou a importância da parce-
ria com a PM, fortalecendo 
a construção e garantia de 
uma Educação de Qualidade 
e bem-estar de toda comuni-
dade escolar.

Os profissionais da Equi-

pe Docente que participaram 
da palestra destacaram que a 
sensibilização e condução da 
temática foram de grande va-
lia para a práxis pedagógica, 
pois ampliou a visão sobre a 
mediação de conflitos, aco-
lhimento e estratégias de se-
gurança na Unidade Escolar.
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Secretaria de Desenvolvimento Social reúne
representantes da sociedade civil para discutir

atendimento às pessoas em situação de rua
A Secretaria Municipal 

de Desenvolvimento 
Social realizou no dia 4 

de abril, nas dependências do 
Paço Municipal, reunião para 
discutir e propor soluções, vi-
sando o melhor atendimento 
às pessoas em situação de 
rua, sejam adultos, idosos de 
Itapeva ou vindos de outros 
municípios.

Na ocasião, os técnicos 
da Secretaria de Desenvol-
vimento Social falaram às 
pessoas presentes sobre o 
alto número de pessoas em 
situação de rua de origem de 
outro município da nossa re-
gião, sendo informado sobre 
os locais próximos de alguns 
estabelecimentos comerciais, 
onde está ocorrendo alta 
concentração de pessoas em 
situação de rua. Também 
foram abordados assuntos 
referentes à determinação 
do Supremo Tribunal Federal, 

que prevê multa de R$ 10 mil 
reais para cada pessoa retira-
da contra a vontade.

Já o Caps AD, por sua vez, 
informou sobre as formas 
corretas de atendimentos de 
cuidados de saúde para as 
pessoas em situação de rua 
e as violências institucionais, 
que ferem esses cidadãos e 
seus direitos, que preveem 
sanções e multas.

Ao final do encontro, de-
finiu-se a data da panfleta-
gem para este sábado, dia 6, 
às 9h, em frente à Praça An-
chieta e logo após no Jardim 
Maringá, com o objetivo 
de orientar os munícipes à 
respeito de quais serviços o 
Poder Executivo disponibi-
liza às pessoas em situação 
de rua.

Ao encerrar a reunião, o 
chefe do Poder Executivo 
mostrou-se sensível à causa. 

“Estamos trabalhando para 

oferecer uma rede de apoio 
sólida e digna para aqueles 
que estão em situação de 
vulnerabilidade. Discutimos 
estratégias para melhorar 
os serviços de acolhimento, 
promover a inclusão social 
e econômica e combater as 
causas da falta de moradia. 
Este é apenas o primeiro 
passo de uma jornada impor-
tante, e estou comprometido 
em continuar trabalhando 
incansavelmente para tornar 
nossa comunidade um lugar 
melhor para todos", destacou 
o gestor público.

Lembrando que cada par-
ticipante do encontro contri-
buiu com suas perspectivas, 
desde aqueles que lidam di-
retamente com a realidade 
nas ruas até as propostas 
práticas das autoridades mu-
nicipais.

(Via assessoria de impren-
sa da Prefeitura de Itapeva)

O Fundo Social de Itapeva, 
em Parceria com Sindicato 
Rural, o Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural-Senar, 
Fundo Social do Estado de 
São Paulo / Cozinhalimento 
desenvolve diversos cursos 
profissionalizantes gratuitos, 
para que a população tenha 
condições de gerar renda, 
com a oferta de mão de obra 
especializada.

Na quinta-feira (04), na 
Escola de Gastronomia, 
aconteceu o início de mais 
uma turma do curso “Pro-
cessamento Artesanal de 
Olerícolas”, que ensina aos 
participantes a produção 
de conservas salgadas, fei-
tas com legumes e também 
conservas doces feitas de 
frutas. 

As técnicas ensinadas no 
curso podem ser utilizadas 
para o melhor aproveita-

Mais uma turma inicia o curso profissionalizante 
gratuito de produção de conservas

mento dos alimentos no am-
biente doméstico ou para o 

empreendedorismo, pois os 
participantes são preparados 

com lições de comercializa-
ção das receitas.

Os alunos recebem apos-
tilas e certificados de con-

clusão com a credibilidade 
do Senar.
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Tragédia: Um paciente e dois acompanhantes faleceram
no acidente que envolveu uma ambulância na SP-127

Na manhã de terça-fei-
ra (2), um grave aci-
dente foi registrado 

na Rodovia SP 127, KM 159, 
próximo a Itapetininga.

De acordo com informa-
ções, uma ambulância de 
Itapeva que levava pacien-
tes para fora, não conseguiu 
frear a tempo e colidiu na 
traseira de um caminhão bi-

-trem. Três passageiros fale-
ceram no local, um está em 
estado grave e o outro apre-
sentou algumas lesões e pas-
sa bem.

A Prefeitura Municipal de 
Itapeva divulgou uma nota 
oficial sobre o acidente. Con-
fira:

“É com profundo pesar 
que a Prefeitura de Itapeva 
informa sobre o trágico aci-
dente ocorrido na manhã 
desta terça-feira, dia 02 de 
abril, envolvendo uma am-
bulância do município. O 
veículo transportava dois 
pacientes, dois acompanhan-
tes e um motorista, quando 
colidiu com a traseira de um 
caminhão bi-trem na Rodo-

via SP 127, KM 159, sentido 
norte, próximo a Itapetinin-
ga. Lamentavelmente, infor-
mamos o falecimento de três 
ocupantes da ambulância.

O paciente Tiago Batis-
ta Nicolete, que estava em 
processo de reabilitação no 
Hospital Lucy Montoro, veio 
a óbito no local do acidente, 
juntamente com sua esposa, 
Cássia Cristina de Oliveira Ni-
colete, que o acompanhava.

Além disso, José Carlos de 
Carvalho, que também esta-
va sendo encaminhado para 
tratamento em Sorocaba, en-
contra-se em estado crítico 
no hospital de Itapetininga. 
Sua esposa, Glória Carvalho, 
que o acompanhava, tam-
bém veio a óbito no local do 
acidente.

O motorista da ambulân-
cia, Antenor Bento, foi so-
corrido e está internado em 
observação no hospital em 
Itapetininga, apresentando 
algumas lesões. Por outro 
lado, o motorista do cami-
nhão não sofreu nenhum fe-
rimento.

Informamos que os cor-

pos das vítimas foram enca-
minhados ao Instituto Médi-
co Legal (IML) de Sorocaba e 
retornaram à Itapeva ainda 
na terça-feira, 02 de abril.

Neste momento de dor 
e consternação, expressa-
mos nossas mais sinceras 

condolências às famílias 
enlutadas e colocamos à 
disposição todo o suporte 
necessário. As autoridades 
competentes estão realizan-
do os procedimentos cabí-
veis para apurar as circuns-
tâncias do acidente.

A Prefeitura de Itapeva 
solidariza-se com todos os 
envolvidos e reforça seu com-
promisso com a segurança e 
o bem-estar de todos os mu-
nícipes.

Atenciosamente, Prefeitu-
ra Municipal de Itapeva”.

Caminhão pega fogo na estrada vicinal Luiz
José Sguário, que liga Itapeva a Nova Campina

Um incêndio em uma car-
reta na noite de terça-feira (2) 
na estrada vicinal Luiz José 
Sguario, que liga Itapeva a 
Nova Campina comprometeu 

o fluxo de veículos do local, 
porém contou com o auxílio 
da Polícia Militar de Nova 
Campina.

Motoristas que trafegam 

diariamente pelo local, con-
tataram nossa reportagem 
para informar que na manhã 
de quarta-feira, dia 3, devido 
a retirada da carreta, o trân-

sito ficou intenso, parado por 
determinado tempo. 

De acordo com informa-
ções, o motorista do cami-
nhão não foi localizado no 

local, entretanto, conhecidos 
do homem informaram que 
ele estava bem e os danos 
teriam sido apenas materiais. 
As causas do incêndio serão 

investigadas pelos órgãos 
competentes e o Corpo de 
Bombeiros de Itapeva foi o 
órgão responsável por conter 
as chamas.

A Polícia Civil prendeu, na 
terça-feira (2), o homem sus-
peito de matar a facadas um 
jovem de 28 anos no primei-
ro encontro com uma mulher 
com quem conversava por 
aplicativo de mensagens. O 
crime aconteceu na última 
sexta (29), Taquarivaí.

O suspeito foi detido em 
uma agência bancária de 
Itapeva (SP), durante cum-
primento de prisão preven-
tiva. Ainda de acordo com a 
polícia, ele havia acabado de 
sacar R$7.230.

O homem se apresentou 
no Plantão da Delegacia de 
Itapeva junto de advogados 
para prestar depoimento na 
noite de sábado (30), porém, 
foi liberado pois não havia 
mais o flagrante.

Esfaqueado pelas costas
De acordo com a Polícia 

Militar, Miguel Bueno Rodri-
gues tinha ido conhecer a 

Homem suspeito de esfaquear e 
matar jovem que tinha marcado 

encontro por aplicativo é detido e 
depois liberado em Itapeva

mulher com quem conver-
sava pelo celular havia al-
gumas semanas, quando foi 
surpreendido pelo agressor. 
O suspeito estava escondido 
em uma área de mata próxi-
mo à entrada da residência.

Ele esfaqueou Miguel pe-
las costas quando ele ainda 
estava montado na motoci-
cleta. Após o ataque, o agres-
sor fugiu, segundo a corpora-
ção.

Miguel foi socorrido e 
levado ao pronto-socorro de 
Taquarivaí, porém, devido 
à gravidade dos ferimentos, 
ele foi transferido para o hos-
pital Santa Casa de Itapeva, 
mas morreu na manhã de sá-
bado (30).

O corpo dele foi velado na 
noite de sábado, no velório 
municipal de Taquarivaí, e 
sepultado na manhã de do-
mingo (31), no Cemitério do 
Bairro dos Tomés, em Itapeva. 
(Via g1 Itapetininga)

165 casos de dengue confirmados 
são registrados em Itapeva

Números alarmantes! 
Assim os itapevenses foram 
surpreendidos com o último 
boletim informativo sobre 
os casos de Dengue em Ita-
peva. A Prefeitura divulgou 
no dia 2 de abril 988 casos 
notificados e 165 confirma-
dos na cidade.

Tendo em vista o aumen-

to de casos na cidade, a Pre-
feitura de Itapeva, por meio 
da Secretaria da Saúde e da 
Vigilância Ambiental, refor-
çam a importância de inten-
sificar os cuidados para elimi-
nar os focos do Aedes aegypti, 
transmissor da dengue, zika 
e chikungunya. 

Ações de prevenção, tais 

como, a máxima atenção 
para a eliminação de cria-
douros que possam acumu-
lar água parada em depó-
sitos de armazenamento 
de água elevados (caixas 
d’água, tambores, depósitos 
de alvenaria, calhas) e no 
nível do solo (tonel, tambor, 
barril, cisternas, caçamba) 

são fundamentais, pois se 
trata da principal causa de 
proliferação do mosquito. 

Fique atento aos sinais: 
febre, dor de cabeça, vômi-
to, dores no corpo, fraqueza 
e cansaço, perda de apetite, 
dor no fundo dos olhos e pro-
cure a sua Unidade de Saúde 
de referência.
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PROCLAMAS
em Itapeva - SP. Itapeva. 02 de abril de 
2024 

Nºs I, III e IV JOÃO SCURA NETO 
e LUANA DUARTE ALELUIA 
MACIEL, sendo ELE:- natural de 
Itapeva-SP, solteiro, com 28 anos de 
idade, nascido a 09 de julho de 1995, 
caminhoneiro, residente Rua Marília, 
nº 173, Vila Taquari, Itapeva - SP, filho 
de DANIEL SCURA, soldador, na-
cionalidade brasileira, 55 anos, natural 
de Sengés-PR, residente e domiciliado  
em Jaú-SP e de REGINA SILVA 
DE LIMA SCURA, serviços gerais, 
nacionalidade brasileira, 56 anos, natural 
de Itapeva-SP, residente e domiciliada  
em Sorocaba-SP; sendo ELA:- natural 
de Itapeva-SP, solteira, com 29 anos de 
idade, nascida a 20/10/1994, do lar, resi-
dente Rua Marília, nº 173, Vila Taquari, 
Itapeva - SP, filha de VALDOMIRO 
ALELUIA MACIEL, caseiro, nacio-
nalidade brasileira, 50 anos, natural de 
Itapirapuã-SP, residente e domiciliado  
em Bom Sucesso de Itararé-SP e de 
CECILIA DUARTE, do lar, nacio-
nalidade brasileira, 50 anos, natural de 
Itapeva-SP, residente e domiciliada  em 
Ribeirão Branco-SP. Itapeva. 02 de abril 
de 2024 

SE ALGUÉM SOUBER de algum 
impedimento, acuse-o na forma e sob as 
penas da Lei. Lavro o presente que será 
afixado em Cartório, em lugar de costu-
me e publicado pela imprensa local no 
Jornal Ita News.

Leandro Rogerio dos Reis
Oficial Interino

OBS:- Venho através deste, informar a 
todos os interessados que, o Cartório de 
Registro Civil das Pessoas Naturais da 
Sede da Comarca de Itapeva – SP, não 
possui convenio com nenhum filmador 
ou fotógrafo (profissional / amador). 

FAÇO SABER, que pretendem se 
casar e apresentaram os documentos 
exigidos pelo artigo 1.525 do Código Civil 
Brasileiro, a saber:-

Nºs I, III e IV CALIL PEDRO CA-
MARGO ALMEIDA MORAIS e 
GIOVANNA YABIKU LEITE, sen-
do ELE:- natural de Itapeva-SP, soltei-
ro, com 26 anos de idade, nascido a 27 
de novembro de 1997, engenheiro civil, 
residente Avenida Higino Marques, nº 
1117, Jardim Maringá, Itapeva - SP, filho 
de PAULO GOMES DE MORAIS, 
empresário, nacionalidade brasileira, 53 
anos, natural de Ribeirão Branco-SP, 
nascido na data de 17 de dezembro de 
1970 e de SILVANA CAMARGO 
ALMEIDA MORAIS, do lar, nacio-
nalidade brasileira, 52 anos, natural de 
Nova Campina - SP, nascida na data 
de 28 de janeiro de 1972, residentes e 
domiciliados  em Itapeva - SP; sendo 
ELA:- natural de Sorocaba-SP, sol-
teira, com 22 anos de idade, nascida a 
02/08/2001, psicóloga, residente Ave-
nida Higino Marques, nº 1117, Jardim 
Maringá, Itapeva - SP, filha de EDU-
ARDO DA SILVA LEITE, natural de 
Sorocaba-SP, nacionalidade brasileira, 
falecido em Sorocaba-SP na data de 25 
de novembro de 2022 e de ROSANA 
ROSSI YABIKU LEITE, vendedora, 
nacionalidade brasileira, 46 anos, natural 
de Sorocaba-SP, nascida na data de 16 
de julho de 1977, residente e domiciliada  
em Sorocaba-SP. Itapeva. 27 de março 
de 2024 

Nºs I, III, IV e V MÁRIO PINHEIRO 
DE LIMA e IRONÍ RODRIGUES 
DE ALMEIDA MEDEIROS, sendo 
ELE:- natural de Nova Campina-SP, vi-
úvo de Maria Isabel Gonçalves de melo 
Lima, falecida em  07/06/2021, com 75 
anos de idade, nascido a 16 de julho de 
1948, motorista/aposentado, residente 
à Rua Maury Mancebo Vani, nº 544, 

Jardim Virginia, Itapeva - SP, filho de 
ANTONIO PINHEIRO DE LIMA, 
nacionalidade brasileira, falecido em Itape-
va- SP e de DOLORES MARIA DA 
CONCEIÇÃO, nacionalidade brasileira, 
falecida em Itapeva- SP; sendo ELA:- na-
tural de Itapeva-SP, viúva de Reinaldo de 
Medeiros, falecido aos 23/03/2022, com 
67 anos de idade, nascida a 12/11/1956, 
doméstica, residente à Rua Santa Cruz, 
nº 687, Vila Nova, Itapeva - SP, filha de 
LAURINDO RODRIGUES DE AL-
MEIDA, natural de Itapeva-SP, nacionali-
dade brasileira, falecido em Itapeva-SP e 
de IZABEL MELO DE ALMEIDA, 
natural de Taquarivaí-SP, nacionalidade 
brasileira, falecida em Itapeva-SP. Itapeva. 
01 de abril de 2024 

Nºs I, III, IV e V ELIAS SANTOS DE 
OLIVEIRA LIMA e JULIE GRASIE-
LE DE LIMA, sendo ELE:- natural de 
Itapeva-SP, divorciado de Julie Grasiele 
de Lima, cujo casamento foi dissolvido aos 
14/07/2021, com 25 anos de idade, nas-
cido a 16 de março de 1999, servente de 
pedreiro, residente Rua Irmã Ernestina, nº 
288, Vila Dom Bosco, Itapeva - SP, filho de 
JURANDIR DE OLIVEIRA, carvoei-
ro, nacionalidade brasileira, 62 anos, natu-
ral de Ribeirão Branco - SP e de BENE-
DITA APARECIDA ALVES DOS 
SANTOS, do lar, nacionalidade brasilei-
ra, 57 anos, natural de Nova Campina - SP, 
nascida na data de 25 de março de 1967, 
residentes e domiciliados  em Itapeva - SP; 
sendo ELA:- natural de Taquarituba-SP, 
divorciada de Elias Santos de Oliveira 
Lima, cujo casamento foi dissolvido aos 
14/07/2021, com 34 anos de idade, nas-
cida a 21/01/1990, do lar, residente Rua 
Irmã Ernestina, nº 288, Vila Dom Bosco, 
Itapeva - SP, filha de DIRCEU JOSÉ 
DE LIMA, natural de Itapeva - SP, na-
cionalidade brasileira, falecido em Coronel 
Macedo - SP e de LOURDES RODRI-
GUES RIBEIRO, do lar, nacionalidade 
brasileira, 50 anos, natural de Itapeva - SP, 

nascida na data de 22 de março de 1974, 
residente e domiciliada  em Itapeva - SP. 
Itapeva. 01 de abril de 2024

Nºs I, III e IV CORNELIO OLIVEIRA 
DA SILVA e KAREN MAXSUELA 
DE LIMA SOUZA, sendo ELE:- na-
tural de Itapeva-SP, solteiro, com 33 anos 
de idade, nascido a 01 de julho de 1990, 
serviços gerais, residente Rua Rosalvo 
Matias dos Santos, nº 238, Conjunto 
Habitacional São Camilo, Itapeva - SP, 
filho de ELISAEL OLIVEIRA DA 
SILVA, feirante , nacionalidade brasileira, 
59 anos, natural de Itapeva - SP, nascido 
na data de 06 de fevereiro de 1965 e de 
MARIA EUNICE DA SILVA, feirante 
, nacionalidade brasileira, 57 anos, natural 
de Itapeva - SP , nascida na data de 21 
de outubro de 1966, residentes e domici-
liados na Rua Rosalvo Matias dos Santos, 
nº238, Itapeva - SP; sendo ELA:- natural 
de Itapeva-SP, solteira, com 27 anos de 
idade, nascida a 31/08/1996, técnica de 
enfermagem, residente Rua Jorge Feli-
ppe, nº 81, Conjunto Habitacional Danilo 
Lucano Gimenez, Itapeva - SP, filha de 
WILSON SANTOS DE SOUZA, re-
positor , nacionalidade brasileiro, 43 anos, 
natural de Ribeirão Branco - SP , nascido 
na data de 21 de julho de 1980 e de RA-
QUEL OLIVEIRA LIMA, balconista 
, nacionalidade brasileira, 47 anos, natu-
ral de Ribeirão  Branco- SP , nascida na 
data de 12 de maio de 1976, residentes e 
domiciliados na Rua Jorge Felippe,nº 81, 
Conjunto Habitacional Danilo Lucano , Ita-
peva-SP. Itapeva. 01 de abril de 2024 

Nºs I, III, IV e V RAFAEL DE ANDRA-
DE e LEGIANE DE CARVALHO 
OLICHINSKI FERREIRA, sendo 
ELE:- natural de Itapeva-SP, divorciado 
de Aline de Lima Maciel, cujo o casamen-
to foi dissolvido aos 22/02/2024, com 37 
anos de idade, nascido a 07 de novembro 
de 1986, serviços gerais, residente Maria 
Benzica Rodrigues, nº 119, Alto da Bran-

cal, Itapeva - SP, filho de DARCI DE 
ANDRADE, do lar, nacionalidade bra-
sileira, 58 anos, natural de Itapeva - SP, 
residente e domiciliada  em Itapeva - SP; 
sendo ELA:- natural de Itaberá-SP, viúva 
de Anderson Olichinski Ferreira, falecido 
aos 20/08/2020, com 38 anos de idade, 
nascida a 08/05/1985, lavradora, residente 
Maria Benzica Rodrigues, nº 119, Alto da 
Brancal, Itapeva - SP, filha de MARIA 
JOSÉ DE CARVALHO, natural de 
Itaberá - SP, nacionalidade brasileira, 
falecida em Itapeva - SP na data de 16 de 
dezembro de 1999. Itapeva. 01 de abril de 
2024 

Nºs I, III, IV e V JOÃO PAULO ROSA 
e SILVANA ELENI DE MOURA 
OLIVEIRA, sendo ELE:- natural de 
Coronel Macedo-SP, divorciado de Iolanda 
Lacerda Rosa, cujo o casamento foi dis-
solvido aos 12/07/2022, com 49 anos de 
idade, nascido a 04 de fevereiro de 1975, 
lavrador, residente no Bairro Agrovila I, 
Itapeva - SP, filho de JOÃO BATISTA 
ROSA, natural de Coronel Macedo-SP, 
nacionalidade brasileira, falecido em Itape-
va-SP e de ISALINA VIEIRA FOGA-
ÇA, aposentada, nacionalidade brasileira, 
79 anos, natural de Coronel Macedo-SP, 
residente e domiciliada  em Itapeva-SP; 
sendo ELA:- natural de Itararé-SP, sol-
teira, com 36 anos de idade, nascida a 
09/08/1987, funcionária pública, residente 
no Bairro Agrovila I, Itapeva - SP, filha de 
JOSÉ ROBERTO DE OLIVEIRA, 
natural de Itaporanga-SP, nacionalidade 
brasileira, falecido em Rondônia-RO e de 
ELENI DE MOURA OLIVEIRA, 
natural de Itararé-SP, nacionalidade brasi-
leira, falecida em Itararé-SP. Itapeva. 01 de 
abril de 2024 

Nºs I, III e IV EDUARDO HENRIQUE 
DIAS ALMEIDA DA CRUZ e ISA-
BELE MAIARA RODRIGUES DE 
SOUZA, sendo ELE:- natural de Ita-
peva-SP, solteiro, com 23 anos de idade, 

nascido a 07 de outubro de 2000, operador 
de auto forno, residente Travessa do Sol 
Nascente, nº 11, Vila Dom Bosco, Itapeva 
- SP, filho de PAULO HENRIQUE DA 
CRUZ, natural de Itapeva-SP, nacionali-
dade brasileira, falecido em Sorocaba-SP 
e de MICHELE DIAS DE ALMEI-
DA, do lar, nacionalidade brasileira, 37 
anos, natural de Itapeva-SP, residente 
e domiciliada  em Itapeva-SP; sendo 
ELA:- natural de Ribeirão Branco-SP, 
solteira, com 18 anos de idade, nascida 
a 29/04/2005, do lar, residente Travessa 
do Sol Nascente, nº 11, Vila Dom Bosco, 
Itapeva - SP, filha de GERSON RO-
DRIGUES DE SOUZA, motorista, 
nacionalidade brasileira, 49 anos, natural 
de Itapeva-SP, residente e domiciliado  em 
Ribeirão Branco-SP e de ISAURA RODRI-
GUES, do lar, nacionalidade brasileira, 41 
anos, natural de Taquarituba-SP, residente 
e domiciliada  em Itapeva-SP. Itapeva. 01 
de abril de 2024 

Nºs I, III e IV RAFAEL SACONE LO-
PES e KATIANE DIAS PAIS, sendo 
ELE:- natural de Itapeva-SP, solteiro, com 
30 anos de idade, nascido a 24 de abril 
de 1993, engenheiro agrônomo, residente 
Rua Newton Rosa, nº 468, Jardim Virginia, 
Itapeva - SP, filho de JONIVAL ZÁ-
CARI LOPES, engenheiro civil, nacio-
nalidade brasileira, 63 anos, natural de 
Palmital - SP e de ANA CRISTINA 
GOMES SACONE LOPES, vende-
dora, nacionalidade brasileira, 64 anos, 
natural de Itapetininga - SP, residentes 
e domiciliados  em Itapeva - SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-SP, solteira, com 
32 anos de idade, nascida a 18/11/1991, 
empresária, residente Rua Newton Rosa, 
nº 468, Jardim Virginia, Itapeva - SP, filha 
de JAIR DOS SANTOS PAIS, apo-
sentado, nacionalidade brasileira, 67 anos, 
natural de Ribeirão Branco - SP e de MA-
RIA APARECIDA DIAS PAIS, do lar, 
nacionalidade brasileira, 59 anos, natural 
de Apiaí - SP, residentes e domiciliados  

O Jornal Ita News está 
divulgando uma série 
de reportagens com 

os pré-candidatos ao cargo 
de Prefeito (a) em Itapeva. 
São nomes apontados como 
possíveis candidatos na corri-
da eleitoral de 2024, os quais 
deverão correr atrás da con-
fiança do povo para conquis-
tar seu voto. Nossa equipe 
de redação enviou perguntas 
aos nomes que surgiram para 
disputar o maior cargo do 
município. Confira a entrevis-
ta com Toninho Loureiro:

Antonio Loureiro de Al-
meida, mais conhecido como 
Toninho Loureiro, é nascido 
em Turiba do Sul, próximo 
a Itaberá, mas desde o início 
da vida mora em Itapeva. To-
ninho é empresário na cidade 
ao lado de seus irmãos em 
filhos. “Sou alguém que veio 
de uma família humilde da 
Turiba do Sul, perto de Ita-
berá, me mudei muito cedo 
para Itapeva e, por meio de 
muito trabalho e determina-
ção junto aos meus irmãos 
e aos meus filhos, consegui 
construir uma trajetória de 
sucesso como empresário, 
sem nunca deixar de lado a 
minha responsabilidade so-
cial como cidadão. Ao longo 
de uma vida inteira dedicada 
ao trabalho duro e à supe-
ração de desafios, aprendi a 
valorizar cada oportunidade 
e a nunca desistir dos meus 
sonhos. Fui prefeito do mu-
nicípio de Itaporanga, opor-
tunidade em que pudemos 
colocar em prática um mo-
delo de gestão que gerasse 
economia aos cofres públicos 
e a entrega de importantes 
obras que transformaram a 
vida da população. Com as 
empresas Irmãos Loureiro e 
Heineken geramos centenas 
de empregos na nossa queri-
da cidade de Itapeva. Fé, Tra-
balho e Desenvolvimento são 
as palavras-chave que me im-
pulsionam a querer trabalhar 
pela nossa querida cidade e 
transformar positivamente 
a vida da população”, contou.

Sempre envolvido na polí-
tica local, colocou seu nome à 
disposição das eleições 2024. 

SÉRIE DE REPORTAGENS PRÉ-CANDIDATOS A PREFEITO EM ITAPEVA

Toninho Loureiro: “Acredito que a população itapevense anseia por opor-
tunidades de emprego dignas, acesso a serviços públicos de qualidade e 

um ambiente seguro e acolhedor para viver e criar suas famílias”
“Decidi colocar meu nome à 
disposição para as eleições 
municipais de 2024 porque 
acredito que posso contribuir 
de forma significativa para o 
desenvolvimento e o bem-es-
tar da população, levando em 
consideração a minha vasta 
e positiva experiência como 
empresário e gestor púbico. 
Eu represento a renovação 
para a Prefeitura de Itapeva 
e trago comigo a experiên-
cia de alguém que já traba-
lhou muito na resolução de 
problemas públicos. Como 
alguém que conhece de per-
to as dificuldades enfrenta-
das pela população, estou 
comprometido em trabalhar 
incansavelmente para fazer 
de Itapeva um lugar melhor 
para todos”, frisou.

O ano eleitoral está pres-
tes a começar e as especula-
ções já iniciaram. Toninho 
acredita que teremos debates 
importantes. “Acredito que 
este ano eleitoral em Itapeva 
será marcado por debates im-
portantes e pela participação 
ativa dos cidadãos na esco-
lha de seus representantes. 
Espero que o processo elei-
toral se conduza de maneira 
democrática e transparente, 
com foco no diálogo e no 
interesse coletivo. Itapeva é 
o polo regional do Sudoeste 
Paulista, um importante cen-
tro comercial e de serviços 
e, juntos, construiremos um 
processo eleitoral que traga 
luz às melhores ideias e um 
plano de governo que venha 
a atender nosso povo, pro-
movendo justiça social e o 
desenvolvimento que tanto 
queremos, dando a assistên-
cia social para aqueles mais 
precisam e garantindo a ze-
ladoria e o avanço que todos 
os itapevenses merecem”, re-
forçou.

Emprego. Para Toninho, o 
que a população mais anseio 
hoje é por oportunidades. 

“Defendo bandeiras como a 
melhoria da qualidade de 
vida da população, o desen-
volvimento econômico sus-
tentável, a valorização da 
educação e da saúde, bem 
como a promoção da igualda-

de e da justiça social. Acredi-
to que a população itapeven-
se anseia por oportunidades 
de emprego dignas, acesso 
a serviços públicos de quali-
dade e um ambiente seguro 
e acolhedor para viver e criar 
suas famílias. Precisamos 
promover, urgentemente, a 
desburocratização dos ser-
viços públicos, a construção 
de Parcerias Público Privadas 
(PPPs) e projetos em parce-
ria com municípios vizinhos, 
que tornem a cidade de Ita-
peva atrativa para novos 
investidores. Também é in-
dispensável que o próximo 
Prefeito mantenha boa arti-
culação com o Governo do Es-

tado de São Paulo, Deputados 
Estaduais e Deputados Fede-
rais, além do Governo Fede-
ral, afim de atrair recursos e 
manter os bons e necessários 
convênios”, disse.

O empresário diz acredi-
tar no potencial da nossa ci-
dade. “Itapeva tem um povo 
acolhedor e trabalhador, uma 
rica cultura e um potencial 
econômico promissor. Preci-
samos valorizar esses pontos 
fortes e investir em áreas 
como infraestrutura, turis-
mo e capacitação profissional 
para impulsionar ainda mais 
o desenvolvimento da cidade. 
Itapeva ocupa, atualmente, a 
posição de 1ª PIB Agrícola do 

Estado de São Paulo e o 10ª 
PIB Agrícola do Brasil e para 
impulsionarmos ainda mais 
esses números, gerando em-
prego e renda para a popula-
ção, precisamos desenvolver 
políticas públicas que garan-
tam estabilidade, infraestru-
tura e desburocratização ao 
pequeno, médio e grande 
produtor. Também é necessá-
rio criar um ambiente favo-
rável para que o empresário 
venha investir em nossa cida-
de, pois quando as empresas 
e as indústrias chegam, che-
gam também os empregos e 
o progresso. Tendo o comér-
cio como mola propulsora 
da economia local, temos 
articulado a vinda de uma 
Fábrica de Jeans para Itape-
va, o que vai gerar emprego 
para o povo e lucros para o 
empresariado. A questão da 
mobilidade urbana e rural é 
de extrema importância, pois 
é por meio de rodovias e vici-
nais seguras que acontecem 
o acesso e o escoamento da 
produção da cidade e do cam-
po. A instalação de um Curso 
de Medicina também deve 
ser levado adiante, pois abri-
rá as portas de Itapeva para 
estudantes de todo o Brasil 
e irá suprir a demanda de 
médicos na rede de Atenção 
Básica. O que mais admiro 
em nossa cidade é a sua di-
versidade e a capacidade de 
superação de seus habitantes 
frente aos desafios cotidia-
nos”, disse.

Algumas áreas estão ca-
rentes de atenção por parte 
do poder Executivo, ressalta 
Toninho: “Em minha opinião, 
algumas áreas que precisam 
de atenção imediata em Ita-
peva são a infraestrutura e 
zeladoria urbana, o forneci-
mento de água e saneamento 
básico para a totalidade da 
população, pois este é um 
direito fundamental, a segu-
rança pública e o acesso a 
serviços de saúde de qualida-
de. É necessário reestruturar 
a nossa Santa Casa de Mise-
ricórdia, zerando a dívida, 
por meio de ações efetivas, 
sem aumentar impostos e 
com uma gestão humaniza-

da. Além de investir na Aten-
ção Primária em Saúde, ou 
seja, nas Unidades Básicas, 
precisamos investir nas es-
pecialidades, que devem ser 
oferecidas dentro de Itapeva, 
evitando que os pacientes 
tenham que pegar estrada 
para realizar um tratamento. 
Na Educação, é necessário 
garantir escolas seguras e 
um ambiente acolhedor em 
todos os territórios, além de 
uma merenda escolar que 
supra as necessidades nutri-
cionais, oferecendo um car-
dápio equilibrado aos alunos. 
Tenho buscado modelos de 
gestão nas melhores escolas 
do Brasil e de outros países, 
e constatei, por exemplo, a 
utilização da planta ora-pro-

-nóbis na merenda, garan-
tindo uma melhor alimen-
tação e desempenho escolar 
dos alunos. É fundamental 
que as políticas públicas 
priorizem essas questões 
para garantir o bem-estar e o 
desenvolvimento sustentável 
de nossa comunidade”, com-
pletou.

Ir de encontro às necessi-
dades da população, é o que 
ele acredita: “Encerro esta en-
trevista reiterando meu com-
promisso com uma gestão 
transparente e participativa. 
Em uma parceria verdadeira 
com a ou o vice, buscaremos 
construir uma administração 
que seja reflexo dos anseios 
e necessidades da popula-
ção. Acredito firmemente que 
um líder eficaz não apenas 
fala, mas também ouve aten-
tamente. Investiremos de 
forma prioritária em áreas 
cruciais como Saúde e Edu-
cação, implementando solu-
ções inovadoras e eficientes, 
priorizando a responsabili-
dade fiscal e o respeito com 
o dinheiro público. Juntos, 
vamos construir um futuro 
melhor para nossa cidade, 
onde cada cidadão seja par-
te ativa na construção do 
seu próprio destino. Conto 
com o apoio e a colabora-
ção de todos nessa jornada 
rumo a uma cidade mais 
próspera e justa para to-
dos”, finalizou.
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Fer Fer VendoFer Fer Vendo
1 aninho do João

Atletas de Itapeva conquistam medalhas
em importante competição internacional 

A Secretaria de Espor-
tes de Itapeva parabeniza 
os atletas do Jiu Jitsu, Júlio 
César e Carla Alessandra, 
que participaram e con-
quistaram medalhas nos 

Jogos Panamericanos 2024, 
disputados na cidade de 
Orlando, nos Estados Uni-
dos. 

O lutador itapevense, 
Júlio César, conquistou a 

medalha de Bronze em sua 
categoria, já a atleta, Car-
la Alessandra, garantiu a 
medalha de Prata. Após o 
término da competição, am-
bos os atletas estiveram na 

Secretaria de Esportes de 
Itapeva, para mostrar as 
medalhas ao Secretário de 
Esportes, Christian Galvão, 
que fez questão de tirar fo-
tos com os lutadores.

Natural de Riversul, Josué 
Marques, o conhecido Zuza, 
tem uma grande história 
com os itapevenses. Quem 
não lembra de sua alegria 
contagiante pelas ruas da ci-
dade?

Popular no município, 
Zuza foi candidato a verea-
dor nas Eleições 2016 pelo 
PHS (Partido Humanista da 
Solidariedade) e conquistou 
expressivos 761 votos da po-
pulação, mas não foi eleito na 
época.

Atualmente, aos 77 anos, 
Zuza estava no Lar Vicentino 
de Itapeva. Foi a própria enti-
dade que comunicou seu fa-
lecimento nesta quinta-feira, 
dia 4 de abril. Seu velório foi 
no Prever com início às 18h 

Itapeva se despede de 
Josué Marques, o Zuza

do mesmo dia e o sepulta-
mento no Cemitério de Itape-
va nesta sexta, às 09h.

Nossos sentimentos a to-
dos os familiares e amigos. 
Descanse em paz, Zuza. 

Os papais Larissa e Fer-

nando comemoraram o 

primeiro aninho do filho 

João no Buffet Fer Fer 

Vendo em uma linda festa. Felicidades 

para a família!

Emoção: essa é a pa-
lavra que marcou o 
espetáculo musical A 

Paixão de Cristo 2024, no 
ginásio da Fait. Duas apre-
sentações foram realizadas, 
uma no dia 29 e outra em 
30 de abril. Em ambas, o 
ginásio ficou lotado e era 
nítido que todos que pres-
tigiaram a peça, que contou 
a história de Jesus, estavam 
comovidos com a delicade-
za dos detalhes.

O espetáculo A Paixão de 
Cristo é coordenado pelo pro-
fessor Andrei Muzel e neste 
ano contou com mais de 200 
pessoas envolvidas neste 
projeto.

Ainda é possível assistir 
a apresentação na página do 
Facebook da Catedral de Ita-
peva, pelo link:

https://www.facebook.
com/watch/live/?ref=sear-
ch&v=949083753234432

Através do requerimento 
0141/2024, o vereador Ma-
rinho Nishiyama requereu 
à mesa Votos de Congratu-

lações a todos os integran-
tes do Musical “A Paixão 
de Cristo”, em nome do Sr. 
Andrei Alberto Müzel, o que 
foi aprovado pelos demais 
vereadores. Para Marinho, 
a peça foi emocionante do 
início ao fim. “Tive a honra 
de ir prestigiar esse espetá-
culo incrível, o qual emocio-
nou a todos os presentes e 
a todos que acompanharam 

online! Foi uma mega pro-
dução, com mais de 200 ato-
res e pessoal de apoio! Mais 
uma vez, o produtor Andrei 
Alberto Muzel, os atores e o 
pessoal de apoio não decep-
cionaram! Entregaram um 
musical perfeito! Parabéns 
a todos os envolvidos! E já 
estou ansioso para assistir 
o musical “A Paixão de Cris-
to” em 2025”, disse.

Centenas de pessoas prestigiaram o 
espetáculo musical A Paixão de Cristo 2024

https://www.facebook.com/watch/live/?ref=search&v=949083753234432
https://www.facebook.com/watch/live/?ref=search&v=949083753234432
https://www.facebook.com/watch/live/?ref=search&v=949083753234432
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